

Conférence de Presse "Chevauchée des Blasons" 2017

Pour sa 31ème édition, l'événement sportif unique en Europe se déroulera sur les terres de l'enclave de Valréas...

Publié le 18 septembre 2017

"Notre traditionnelle Chevauchée des Blasons, qui en est à sa 31ème édition, parcourt cette année les terres de l'enclave papale, dont on fête les 700 ans, époque qui correspond au temps de la splendeur des chevaliers fiers de porter haut leurs armoiries.

Ainsi, entrent en résonance naturellement avec leurs aïeux, nos 151 cavaliers et leurs blasons représentant les communes et communautés de communes du Vaucluse.

Le Département, compétent en matière d'activités sportives de pleine nature, est heureux d'organiser cette compétition conviviale qui fait se côtoyer cavaliers de randonnées et cavaliers de centres équestres dans des épreuves de régularité, de vitesse et de maniabilité. Vous pourrez assister tout au long du week-end à ces épreuves sur les villes étapes de Valréas, Visan, Richerenches et Grillon.

Nous vous souhaitons une belle Chevauchée des Blasons, à découvrir en famille et entre amis, et de profiter pleinement des animations organisées les 23 et 24 septembre."

Maurice CHABERT

Président du Conseil départemental de Vaucluse

"La Chevauchée des Blasons est un rendez-vous traditionnel très attendu au cours duquel les cavaliers et leur monture incarnent la rencontre entre la mémoire héraldique de nos 151 communes, la découverte du formidable patrimoine de notre territoire vauclusien et le dynamisme de la culture équestre de notre département."

Dominique SANTONI

Vice-présidente du Conseil départemental,

Présidente de la Commission Education, Sports, Vie associative et Transports

Avec cette manifestation, le Conseil départemental rend un hommage vivant à la « plus noble conquête de l'Homme » en rassemblant les passionnés d'équitation autour d'épreuves réalisées avant tout dans une grande convivialité.

Sans équivalent en France et en Europe, la Chevauchée des Blasons se déroule selon un principe simple : chaque commune ou communauté de communes de Vaucluse est représentée par un cavalier qui en porte le blason.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viata - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09